



Claudia Sheinbaum respalda la destitución de Uriel Carmona, fiscal de Morelos: “El Congreso anterior lo protegía”

Pocas horas antes de su remoción, Uriel Carmona había solicitado el desafuero del exgobernador de Morena, Cuauhtémoc Blanco, por un presunto delito de violación contra su hermana



ALMUDENA BARRAGÁN

México - 07 FEB 2025 - 13:01 CST



Contribución: Blanco y Uriel Carmona durante una conferencia de prensa de la Mesa de Seguridad del Estado de Morelos, en octubre de 2023. MARGARITO PÉREZ RETANA/CIUDADOCERO

La presidenta Claudia Sheinbaum ha celebrado la [destitución de Uriel Carmona como fiscal de Morelos](#) y felicitó a los diputados del Congreso local que votaran en su contra para que continuara en el puesto. Los legisladores votaron por 17 votos a favor y cuatro en contra la salida de Carmona. “Felicitó a los diputados y diputadas porque miren que el fiscal estuvo buscando que no votaran, pero es muy importante el caso”, ha dicho la presidenta. Pocas horas después de la destitución, Morelos contaba con un nuevo gobernador, Edgar Maldonado Ceballos, quien ha tomado protesta por un periodo de nueve años.

La guerra abierta entre el exfiscal Carmona y el exgobernador de Morena, Cuauhtémoc Blanco, viene de lejos y llega a los tiempos en los que Sheinbaum era jefa de la Ciudad de México. Pocas horas antes de la destitución, Carmona había solicitado el desafuero de Blanco, actualmente diputado federal, por un supuesto caso de violación contra su hermana. [Mientras el exfiscal preparaba la solicitud de desafuero, el Congreso contraatacaba con su destitución.](#)



Sheinbaum, desde la tribuna de la conferencia matutina de este viernes, ha aprovechado para recordar el caso del feminicidio de Ariadna, una joven asesinada en Ciudad de México, cuyo cuerpo fue encontrado en Morelos y que enfrentó a los dos Estados sobre lo que había sucedido con la joven. El Gobierno de Ciudad de México insistió en que se trataba de un feminicidio, mientras que la Fiscalía de Morelos aseguró que la muerte se había dado por una broncoaspiración. Sheinbaum ha insistido este viernes que además del caso de Ariadna, Carmona es responsable del encubrimiento de otros casos de feminicidio “este fiscal los hizo parecer casos de suicidio”, ha asegurado la mandataria.

El caso fue escalado políticamente y [se produjo la detención de Carmona por agentes de la Fiscalía de Ciudad de México](#), algo nunca antes visto, por un supuesto delito de obstrucción a la justicia. El exfiscal fue desaforado por el Congreso de la Unión, pero contaba con varios amparos a su favor. La Suprema Corte de Justicia de la Nación determinó finalmente que para dejar su puesto, Carmona debía de ser removido por Congreso de Morelos. “Ayer finalmente fue desaforado, pero tiene otros amparos”, ha dicho la presidenta.

Sheinbaum ha acusado al exfiscal Carmona de “múltiples atropellos a la justicia” y de estar detrás de “un periodo de inseguridad muy largo” en el Estado, pasando por alto la figura del anterior gobernador, Cuauhtémoc Blanco, perteneciente a su partido y [sobre el que se agranda la sombra de la corrupción](#). La presidenta ha calificado la gestión de Carmona como poco exitosa “con pocos resultados” y ha celebrado que la actual gobernadora, la morenista Margarita González Saravia haya propuesto una nueva terna para la Fiscalía del Estado.



Por su parte, González Saravia se ha pronunciado en contra de la impunidad en Morelos, y ha pedido que sigan adelante los procesos “que tengan que seguir” por parte de los órganos de justicia, tanto federales como estatales, sobre las acusaciones que existen contra Uriel Carmona, pero también contra el exgobernador Cuauhtémoc Blanco.

[Claudia Sheinbaum respalda la destitución de Uriel Carmona, fiscal de Morelos: “El Congreso anterior lo protegía” | EL PAÍS México](#)